



PAJUV TLALNEPANTLA.

Segundo domingo de Adviento 4 de dic. 2022  
Subsidio para encender la segunda vela.

**“Nos ponemos en camino”**



**MOTIVACIÓN:**

Adviento es un tiempo que nos invita a ser mejores en todos los sentidos: sentimientos, intenciones, acciones; todo esto para limpiar la casa de nuestro corazón, que se abre espacio para recibir en este templo interior a Jesús el Señor. En la primera semana nos pusimos en **“modo servicio”**. En esta semana nos ponemos en **“modo conversión”**. Lo que significa descubrir la grandeza de nuestra vida diaria. Porque sí: Dios está en nuestro día a día y nos ofrece la oportunidad de preparar, así, a diario, nuestra vida al encuentro con Él. ¿Estás dispuesto a hacer más luminosos tus días?



conversion-es-cambio (1).mp4

<https://youtu.be/nHSmPmeHMdw?t=101>

Solo se comenta las resonancias o lo que llama la atención del video que se escogió.

**VER**

**Y tú, ¿cómo tienes el corazón?**

Acudimos al médico en cuanto sentimos que no va bien, nos asustamos si el corazón palpita más rápido de lo normal... o más lento de lo habitual. ¡Pero no nos hacemos problema cuando no preparamos el corazón para las grandes historias de nuestra vida, los grandes momentos, las grandes celebraciones! Y la Navidad es una de ellas. Nunca antes Dios había dado un paso tan grande hacia nosotros. Nunca antes el Corazón de Dios se había hecho tan visible, palpable... ¡tan "nosotros"!



Vamos a dibujar en un corazón y ahí vamos a contestar la siguiente pregunta:  
Van a contemplar su corazón y al reverso escriben que te gustaría cambiar en tu corazón

**JUZGAR/DISCERNIR:**

Vamos a reflexionar el texto que se nos propone para este segundo domingo de adviento.

Del santo Evangelio según san Mateo 1, 3-12

Por aquellos días se presenta Juan el Bautista, proclamando en el desierto de Judea: «Convertíos porque ha llegado el Reino de los Cielos.» Este es de quien habló el profeta Isaías cuando dice: Voz del que clama en el desierto: Preparad el camino del Señor, enderezad sus sendas. Tenía Juan su vestido hecho de pelos de camello, con un cinturón de cuero a su cintura, y su comida eran langostas y miel silvestre. Acudía entonces a él Jerusalén, toda Judea y toda la región del Jordán, y eran bautizados por él en el río Jordán, confesando sus pecados. Pero viendo venir muchos fariseos y saduceos a su bautismo, les dijo: «Raza de víboras, ¿quién os ha enseñado a huir de la ira inminente? Dad, pues, fruto digno de conversión, y no creáis que basta con decir en vuestro interior: 'Tenemos por padre a Abrahán'; porque os digo que puede Dios de estas piedras suscitar hijos a Abrahán. 10 Ya está el hacha puesta a la raíz de los árboles; y todo

árbol que no dé buen fruto será cortado y arrojado al fuego. Yo os bautizo con agua en señal de conversión; pero aquel que viene detrás de mí es más fuerte que yo, y no soy digno de llevarle las sandalias. Él os bautizará con Espíritu Santo y fuego. En su mano tiene el bieldo y va a limpiar su era: recogerá su trigo en el granero, pero la paja la quemará con fuego que no se apaga.»". **Palabra de Dios.**  
**Te alabamos Señor.**

## DISCERNIR

Se tenemos oídos atentos a la voz del Bautista, comprenderemos que hay que poner manos a la obra. No nos "convertimos" de una vez y para siempre; la conversión es un proceso que hay que asumir durante toda la vida.

No se trata de cambiar lo que hay en nosotros de un momento a otro, o de manera total. Hay que ir paso a paso, con paz y con perseverancia. En este Adviento pasemos del propósito a la realidad: amemos más, perdonemos más, reordenemos las prioridades aprovechemos mejor el tiempo, pongamos atención a la salud, a los amigos, a la familia, además oremos y cuidemos nuestra relación personal con Dios.

## ACTUAR/ACCIÓN

Durante esta semana puedes buscar en los diferentes templos que tienes cerca, los horarios de confesiones disponibles, para que cuando llegue la Navidad, estés bien preparado interiormente, uniéndote a Jesús y a los hermanos en la Eucaristía.

### ORACIÓN PARA ENCENDER LA SEGUNDA VELA DE ADVIENTO



(Uno de los miembros de la familia o del grupo dirige la oración)

Los profetas mantenían encendida la esperanza de Israel. Nosotros, como un símbolo, encendemos estas dos velas. El viejo tronco está rebrotando se estremece porque Dios se ha sembrado en nuestra carne...

Que cada uno de nosotros, Señor, te abra su vida para que brotes, para que florezcas, para que nazcas y mantengas en nuestro corazón encendida la esperanza. ¡Ven pronto, Señor! ¡Ven, Salvador

(Otro de los presentes enciende la vela)

Todos: ¡Padre, abrázanos con tu amor! ¡Jesús, sé nuestra luz! ¡Espíritu Santo, llénanos de esperanza!  
Padre Nuestro...

María, madre nuestra intercede por nosotros. Dios te salve...

## CELEBRAR

Para cerrar este momento de celebración, vamos a cantar el villancico "Ven Señor no tarde"

<https://youtu.be/SN2dTUxWckM>

Conclusión: En el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo. Amén.